

Expresa canciller saudita voluntad de fortalecer relaciones con Cuba



Riad, 15 dic (RHC) El canciller de Arabia Saudita, Adel Al-Jubeir, expresó la voluntad de su gobierno de avanzar en el fortalecimiento y ampliación de las relaciones con Cuba, al recibir al nuevo embajador del país caribeño, Orlando Requeijo.

Al-Jubeir dialogó en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores en Riad con Requeijo, quien le entregó las Copias de Estilo que lo acreditan como embajador designado de Cuba en este estado árabe.

Fuentes de la embajada cubana indicaron que el encuentro transcurrió en un ambiente amistoso y que el jefe de la diplomacia del reino dialogó con el nuevo embajador sobre el estado de las relaciones bilaterales. Ambos coincidieron en expresar la voluntad de sus respectivos gobiernos de avanzar en el fortalecimiento y la ampliación de dichos vínculos en diferentes esferas, indicó una nota de prensa.



Radio Habana Cuba